

Síntesis



VIERNES
20 DE DICIEMBRE
DE 2019
Año 27 | No. 9799 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



Festejo de los Voceadores Microempresarios AC

■ Tocó el turno de los Voceadores Microempresarios AC de Puebla festejar en familia y lo hicieron con su presidente, Álvaro Sánchez Hernández, en el Salón Carlos Marx, ubicado en la 23 Poniente #1502, colonia Santiago. **FOTO: GUILLERMO PÉREZ**



Esparza dona juguetes

Alfonso Esparza lleva juguetes al CCU, que entregarán a infantes de escasos recursos.

SARA SOLÍS/FOTO: OSCAR BOLAÑOS



Sofía Martínez reconoció que el año que termina fue complicado como consecuencia de la realización de dos elecciones extraordinarias.

Los nuevos retos del IEE para el 2020: Sofía M.

Por Angélica Patiño Guevara
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

El 2020 será de retos, ya que se designará al nuevo consejo presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), quien será el responsable de organizar el proceso electoral 2021.

Así lo sentenció la consejera presidenta provisional, Sofía Martínez Gorbea, quien manifestó que con el nuevo consejero que será elegido el próximo 23 de enero por el Instituto Nacional Electoral (INE) se logrará obtener un nuevo rumbo en el órgano electoral.

En conferencia de prensa Martínez Gorbea reconoció que el año que termina fue complicado como consecuencia de la realización de dos elecciones extraordinarias: la de gobernador y la de tres juntas auxiliares, estas últimas organizadas por primera ocasión por el IEE.

Sin embargo, la consejera presidenta provisional destacó que, pese a los retos, se logró salir adelante y cerrar un ciclo con buenos resultados, por lo tanto, se iniciará el 2020 con una nueva dirección. **METRÓPOLI 4**

2020
AÑO

■ de retos para el IEE, ya que se designará al nuevo consejero presidente de este órgano electoral

23
DE ENERO

■ se designará al nuevo consejero presidente del Instituto Electoral del Estado

Sin utilizar las Villas Navideñas

Organizaciones de ambulantes manifiestan que no las usarán por "costosas y peligrosas"

Por Elizabeth Cervantes
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Las 73 Villas Navideñas, sobre la calle 5 de Mayo, son costosas, pequeñas y peligrosas para los informales y propios peatones, por lo que las organizaciones de ambulantes no las usarán.

Al respecto, el líder de Antorcha Comercial Francisco Machorro destacó que nunca los tomaron en cuenta, aspecto que le dieron a conocer al secretario de Gobernación Municipal, René Sánchez Galindo, quien hizo oídos sordos, incluso, dijo que los han amagado con retirarlos con la policía.

Machorro relató que les están pidiendo a las cerca de ocho organizaciones por cada Villa 672

pesos diarios y únicamente caben como máximo cuatro personas.

Reveló que todas las agrupaciones incluidas para estar en el corredor están en el mismo sentido, por ello y en lo que corresponde a Antorcha Comercial saldrán a vender sobre la calle 5 de Mayo a partir de las 19:00 horas.

Detalló que son cerca de 200 ambulantes ubicados desde la 6 a la 16 Poniente-Oriente de Antorcha Comercial, sobre laterales, destacando que desde este miércoles 18 de diciembre y por tiempo indefinido se ubicarán sobre el corredor 5 de Mayo con la venta de antojitos.

Dijo que han obedecido todas y cada una de las solicitudes del ayuntamiento de Puebla, pero en este caso no lo harán. **METRÓPOLI 3**



El ayuntamiento de la ciudad de Puebla instaló estas Villas Navideñas sobre la calle 5 de Mayo.

73
VILLAS
NAVIDEÑAS

colocó el ayuntamiento de Puebla sobre la calle 5 de Mayo para que se instalaran en ellas los comerciantes informales en esta temporada

8

ORGANIZACIONES DE AMBULANTES deberían instalarse en estas Villas, pero no lo harán porque aseguran que el ayuntamiento capitalino les está cobrando 672 pesos diarios



Día de manifestaciones en la capital

■ Comerciantes de Plaza Los Gallos demandan el retiro de ambulantes; mientras que trabajadores de limpieza bloquearon por tercer día consecutivo el bulevar Valsequillo. **FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS**

CRONOS

Lainez se muestra
El volante mexicano lució con un golazo en el triunfo del Real Betis por 4-0 sobre el Antoniano, en la primera ronda de la Copa del Rey. **Especial**

Sedeclarará inocente
El abogado de Genaro García Luna descartó que el exsecretario federal tenga la intención de declararse culpable. **Cuartosuro**

Aprueban el T-MEC
La Cámara de Representantes de Estados Unidos concedió una abrumadora victoria bipartidista en el acuerdo comercial. **Cuartosuro**

INTERIOR

ORBE

Un millón 677 mil 473 alumnos de vacaciones

Por Abel Cuapa/Síntesis

Este viernes es el último día de clases para un millón 677 mil 473 estudiantes de los niveles básico y medio superior en Puebla por el periodo vacacional diciembre.

Además, la Secretaría de Educación Pública local informó que también tomarán un periodo de descanso 74 mil 898 docentes, correspondientes a 12 mil 153 escuelas.

Lo anterior, de acuerdo a lo establecido en el calendario escolar 2019-2020.

La población estudiantil, docente y administrativa se incorporará a las actividades escolares el próximo 8 de enero de 2020.

Asimismo, los más de 75 mil docentes de educación inicial, preescolar, primaria y secundaria deberán presentarse el viernes 20 en sus centros escolares para realizar la última sesión de los consejos técnicos escolares de este año y a partir del fin de semana comenzarán sus vacaciones.

Para este ciclo escolar, la SEP eliminó el calendario de 185 días y 195 días para educación básica. **METRÓPOLI 3**

W La población estudiantil, docente y administrativa se incorporará a las actividades escolares el 8 de enero" **SEP**
Comunicado

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Teodoro Rentería/Benemérita Madre de la Patria: 2B
• Omar Espinosa/¿Quién reconoce a los comunicadores?: 4A